

„Mika und Co“ erobert die Kinderherzen Lesungen mit Jürgen Stahlbock

Bleckede. Im September 2011 erschien das Erstlingswerk „Mika und Co: Mit Mika kannst du was erleben“ des Bleckeder Autors Jürgen Stahlbock. Der ehemalige Grundschulrektor hatte sich vorgenommen, „so zehn bis fünfzehn Lesungen pro Jahr“ durchzuführen. Bis zu den Sommerferien hat Stahlbock diese Zahl nun schon erreicht. „Ich freue mich über so viel Zuspruch! Diese Lesungen bieten mir doch den direkten Kontakt zu meiner Leserschaft. Und: Kinder sind ‚gnadenlose‘ Kritiker; sie sagen dir, was ihnen gefällt oder nicht! Dabei nehmen sie kein Blatt vor den Mund!“, erklärt der Autor. Die vielen Eintragungen im Gästebuch auf der Homepage von „Mika und Co“ zeugen von viel positiver Resonanz. „Ich habe extra auch eine „Fan-Seite“ bei facebook eingerichtet. Und da gibt es schon eine Reihe von Fans!“, ergänzt Stahlbock mit einem Schmunzeln. Jetzt stehen nach Information des Autors noch zwei Lesungen an. Nach den Sommerferien geht es weiter. Sogar in Bayern wird Stahlbock dann lesen! Spätestens im Oktober soll auch im Projekte-Verlag Cornelius der zweite Band von „Mika und Co“ erscheinen; er trägt den Titel „Keine Langeweile mit Mika“. Nach Erscheinen werden wir hierüber berichten. An dieser Stelle nur so viel: Er enthält acht Geschichten, eine von ihnen soll im Bleckeder Umfeld angesiedelt sein!? -js-

Elbmarsch-Zeitung (13.07.12)